
Протокол № 2 

ХХVIII Гражданский форум от 01.10.2020 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Президент Гражданского клуба: Липатова Ольга. 

Заместитель Президента Гражданского клуба: Сова Мария и Коноваленко Оля 

Секретарь Гражданского клуба: Козлова Марина. 

Участники форума: 23 ученика и 2  педагога 

ПОВЕСТКА ДНЯ. 

1. Подведение итогов о проделанной работе Гражданского клуба за 2019-2020 уч. год. 

2. Награждение активистов. 

3. Выборы в актив Гражданского клуба. 

4. Выборы в Управляющий Совет лицея. 

5. Выборы Президента Гражданского клуба. 

6. Утверждение планов работы комиссий на первое полугодие. 

7. Посвящение в актив Гражданского клуба. 

СЛУШАЛИ: 

1. По первому вопросу слушали Президента ГК Липатову О., представила отчёт о работе 

Гражданского клуба. 

2. По второму вопросу слушали заместителя директора по воспитательной работе Осинцеву 

А.В. 

3. По третьему и пятому вопросу слушали Липатову О., представила кандидатов в актив и 

на должность Президента ГК. 

4. По четвертому вопросу слушали Осинцеву А.В. 

5. По шестому вопросу слушали Липатову О., представила планы работы комиссий на 

первое полугодие. 

6. По седьмому вопросу слушали заместителя Президента Гражданского клуба Сову М. 

РЕШИЛИ: 

1. По первому вопросу решили: утвердить отчёт работы комиссий (22 «за», 0 «против», 3 

«воздержались»). 

2. По второму вопросу решили: наградить участников Гражданского клуба 

благодарственными письмами. 

3. По третьему вопросу решили: ввести в Совет Гражданского клуба: 

-Минину Варвару               -Ященко Елену 

-Герасимова Кирилла         -Козлову Марину 

-Дунаева Артёма                 -Мельник Александру 

-Яковлеву Полину              -Счастного Анатолия 



-Демченко Дарью               -Ухова Валерия 

-Базаева Дениса                  -Белова Александра 

-Марченкову Арину           -Деревяшкину Валерию 

-Тихонову Викторию         -Максимова Романа  

-Годомчука Адама              -Малявского Яна 

 

4. По четвертому вопросу решили: ввести в Управляющий Совет Лицея: 

Липатову Ольгу, Сову Марию, Чикашова Александра (23 «за», 0 «против», 2 

«воздержались»). 

5. По пятому вопросу решили: возложить обязанности должности Президента Гражданского 

клуба на Коноваленко Ольгу (19 «за», 6 «против»). 

6. По шестому вопросу решили: утвердить планы работы комиссий на первое полугодие    

(25 «за», 0 «против», 0 «воздержались»). 

7. По седьмому вопросу решили: посвятить новых участников в актив Гражданского клуба. 

 

 

Секретарь: Козлова М.                                                                                  ________________ 

 

 


